



## Das neue Bürgerzentrum Moos in Passeier

Am 7. Mai ist das neue Bürgerzentrum Moos in Passeier feierlich eröffnet worden. Der Pfarrer der Seelsorgeeinheit Hinterpasseier Oswald Kuenzer hat im neuen Bürger- und Kultursaal, umrahmt vom Jugendchor Moos-Platt, eine Festmesse zelebriert und daraufhin die Segnung der gesamten Struktur vorgenommen.

Das Bürgerzentrum Moos befindet sich im Dorfzentrum von Moos in Passeier und gilt als Vorzeigeprojekt. In ihm befinden sich der Bürger- und Kultursaal, der höchst funktionell ausgestattet ist und bis zu 400 Personen fassen kann, die Räumlichkeiten für den Haus- und Krankenpflegedienst, die Elternkindberatung, die Musikschule Passeier, 5 Gemeindeseniorenwohnungen, 2 Pfarrgemeindeseniorenwohnungen, das Jugendbüro Passeier JubPa, das neue großzügige Despar Geschäft Trompeller und im Unterschoss eine Tiefgarage mit 47 Stellplätzen.

Die Gemeinde Moos mit seinen 5 Fraktionen hat nun im Hauptort eine gemeinsame Anlaufstelle. Es haben sich

eingefunden die Ehrengäste Pfarrer Oswald Kuenzer und sein Vermögensverwalter Hubert Brunner; Bürgermeister Gothard Gufler, Bürgermeisterin Rosmarie Pamer aus St. Martin, Bürgermeister Robert Tschöll aus St. Leonhard und Manfred Raffl aus Kuens, der Landesgeologe Volkmar Mair, der Gemeindesekretär Alexander Hofer, der frühere Bürgermeister Wilhelm Klotz, der Obmann der Raiffeisenkasse Passeier Karl Hofer und sein Direktor Jakob Laimer, die Bautechniker Architekt Martin Willeit von ArcFactory und Ingenieur Manfred Lechner, der Direktor der Musikschule Passeier Alexander Veit, sowie der Generalunternehmer Roland Gufler.

Viele der Ehrengäste, eingeschlossen Landesrat Philipp Achammer, haben sich maßgebend an der Verwirklichung des Projektes beteiligt. In seiner Ansprache erklärt der Bürgermeister Gothard Gufler, dass die Berggemeinde Moos in den letzten 20 Jahren in die Wirtschaft und Infrastrukturen investieren musste. Es sei jetzt an der Zeit,

etwas im Sozialen zu tun. Der Werdegang des Bürgerzentrums wird in der Folge von den einzelnen Ehrengästen den vielen anwesenden Bürgern vorgetragen. Mit der Raiffeisenkasse Passeier Genossenschaft hat es eine gute Zusammenarbeit gegeben. Sie hat, so wie in St. Leonhard auch in Moos in Passeier, in Garagenplätze und Einrichtungsgegenstände investiert. Die gesamte Struktur wird von der Vereinsgemeinschaft mit seinem Präsidenten Markus Platter, in Zusammenarbeit mit Gemeinde, Pfarrei, Jugendbüro Passeier und dem Sanitätssprengel geführt. Nach einem köstlichen Buffet sind alle zu einer abschließenden Feier in den neuen Jugendtreff mit der Bezeichnung '5er Jugendtreff Hinterpasseier' zu weiteren Süßigkeiten eingeladen. Unter den Klängen der Musikkapelle Platt sind die Feierlichkeiten beendet worden.

*Text Roman Heinrich Dr. Schenk  
Fotos Simone Peist, Christian Gögele und Roman Heinrich Schenk  
Video in Youtube unter Media Passeier\ Bürgerzentrum Moos*

Schneeberg  
Monteneve



## Bergbaulandschaft La miniera e il suo paesaggio

1 Museum – 4 Standorte  
100.000 EntdeckerInnen  
1 museo – 4 sedi  
100.000 esploratori

Landesmuseum  
Bergbau  
Museo Provinciale  
Miniere



bergbaumuseum.it  
museominiere.it

